
上週證道摘要：                           時候到了                                    許耿華傳道 
經文：約翰福音 12:20-23 
 
耶穌說：人子得榮耀的時候到了。從此耶穌等候的時候過去了。我們都經歷
過等候，今天我們可能也在一個等候中，我們都渴望聽到神說，時候到了，
你等待的日子結束了。藉著約 12:20-23我們來思想時候到了。 
 
一. 明白神旨意  

耶穌能知道祂的時候到了，因為耶穌能明白神的旨意。因為耶穌能夠敏
銳的知道分辨神對祂說話，神對祂的帶領，耶穌順服去行。 

一個人要知道神的時候是否到了，在於他是否能明白神的旨意，是否能
夠正確的分辨這是神對他說的話，這是神對他的帶領。  

我們要明白神的旨意，首先我們要認識神的話，我們要對神的話對真理
有一個清楚明白的認識。神來的感動不是一時沖動，不是一時的感覺，不是
靠自己的想法去解釋聖經，神來的感動是透過神的真理神的話。新的一年，
我們好好來學習神的話，要有固定讀經的時間。 

再來要明白神的旨意，我們是否順服神的話。沒有一件事比我們先定意
要來順服神的話更能幫助我們明白神旨意的。讓我們先對神說：神啊，求你
明確指示我你要我做的事，我已經准備好要順服你要告訴我的。 

 
二. 我們是怎樣的人  

今天神的時候是否到了，其中一個關鍵是，我們是怎樣的人。我們是不
是一個對的人，我們是不是一個神可以使用的人，使得當神的時間到了，神
真的能帶領我們往前行，甚至帶領我們身邊的人往前行。 

耶穌的兩個門徒，因為腓力是一個願意傾聽、理解、幫助人的人，因為
安得烈是一個願意帶人來找耶穌的人，所以就在耶穌的時候到了的事上扮演
重要的角色，發揮他們的影響力。今天，我們是怎樣的人？因為你是怎樣的
人，你就發揮怎樣的影響力。因為你是一個願意聆聽、願意帶人見耶穌的人，
你身邊的人就因你蒙福。對他們來說，神的時候就臨到他們，他們生命轉變
的時候到了，神得榮耀的時候到了。今天神在乎的是我們這個人，我們是不
是一個對的人，我們是不是一個神可以使用的人，神是否可以透過我們讓祂
在我們周圍的人身上得著榮耀。  

 
當我們是一個對的人，神的時候也可以臨到我們這個等候主的人。在等

候中，我們常專注的是環境什麼時候改變，我什麼時候可以得到我想要的。
然而神在乎的是我們這個人，神在等我們預備好沒有，是否願意放下自己，
謙卑聽從神的帶領。當耶穌願意放下自己，走向十字架，神說榮耀的時候到
了。讓我們定意放下自己，背起十字架，天天跟隨主。 
 


